

MI MAMÁ ME MIMA.

“Mi mamá me mima”. Porque todos empezamos aprendiendo de la misma forma.

“Juego un poco más y hago los deberes, ¿vale?”. Porque todos los niños quisieran estar siempre jugando.

“¿Puedo volver más tarde esta noche?”. Porque todos los adolescentes alguna vez han pedido alargar sus noches con los colegas.

“¿Y si hoy no voy, y me quedo en la cama?”. Porque todos los adultos han pensado, al sonar el despertador, no ir al trabajo alguna que otra mañana.

“Me encantaría volver a esa época, pero sabiendo todo lo que sé ahora”. Porque todas las personas, al llegar la madurez, piensan así en algún momento de su vida.

¿Por qué todos igual? Porque todos, igual.